

Canalizan créditos productivos

El Banco de Desarrollo Productivo (BDP) canalizó, entre 2007 y 2016, la entrega de al menos 132 millones de bolivianos para la otorgación de créditos productivos en el departamento de Oruro, donde benefició a 3.155 unidades productivas, informó ayer una fuente oficial.

Del total, el BDP entregó más de 97 millones de bolivianos a productores del rubro de alimentos, beneficiando a 2.456 pobladores orureños, señala un boletín institucional.

El rubro textil también se benefició, según el BDP, puesto que más de 6 millones de bolivianos se destinaron a créditos de ese sector, en 121 colocaciones.

Por otro lado, los artesanos orureños accedieron a créditos productivos del BDP por un valor mayor a 4 millones de bolivianos.

El Deber / Santa Cruz

Seguro agrario cubrirá a 140 municipios de Bolivia

El Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras, mediante el Instituto del Seguro Agrario (INSA), culminó con la etapa de sistematización del Registro Agrícola Comunal (RAC) para la campaña 2016–2017 con 140 municipios bajo cobertura del seguro.

Eric Murillo, director del INSA, informó de que tras la ocurrencia de eventos climáticos adversos típicos de la temporada, ya se recibieron avisos de siniestro de 33 municipios a escala nacional en los departamentos de Oruro, Potosí, Cochabamba, Chuquisaca y La Paz.

El funcionario sostuvo que en la mayoría de los casos se reportaron granizadas, heladas y sequía que perjudicaron cultivos de la zona andina, como papa y quinua, además de maíz, según informes de los técnicos del INSA que se encuentran en un trabajo de peritaje recabando datos.

Murillo explicó que la labor de peritaje cuenta en la quinta campaña del seguro agrario destinado a la agricultura familiar, otra vez el uso de la tecnología con los denominados vehículos aéreos no tripulados conocidos como drones.

El BDP colocó más Bs 132 millones en Oruro

Entre 2007 y 2016, el Banco de Desarrollo Productivo (BDP) canalizó la entrega de más de 132 millones de bolivianos para la otorgación de créditos productivos a 3.155 unidades productivas del departamento de Oruro, según información del BDP.

"Del total de esa cartera crediticia, el BDP entregó más de 97 millones de bolivianos a productores del rubro de alimentos, beneficiando a 2.456 pobladores orureños", precisa un boletín informativo del BDP.

De acuerdo a información institucional, el rubro textil recibió seis millones de bolivianos que se destinaron a créditos en 121 colocaciones. Los artesanos orureños accedieron a créditos productivos del BDP por un valor mayor a cuatro millones de bolivianos.

Desde 2015, el Banco de Desarrollo Productivo cuenta con el permiso para atender de manera directa a los productores a través de la plataforma de primer piso.

Bajo esa modalidad, el BDP entregó más de 18 millones de bolivianos en 447 operaciones que beneficiaron, en su mayoría, a productores del municipio de Paria, donde se colocó más de cuatro millones de bolivianos en 121 créditos productivos.

En ese marco, la Agencia Oruro del Banco de Desarrollo Productivo atiende los requerimientos crediticios de todos los productores orureños.

"El BDP ofrece a sus clientes y productores interesados asistencia técnica y capacitación para que mejoren su capacidad y calidad productiva, con el afán de seguir aportando al crecimiento de la producción del país", dice información del BDP